<u>Découverte des formations post-bac à UniLaSalle de Beauvais</u> par les élèves de première spé SVT.

Le jeudi 8 décembre 2022,

Les élèves de première spécialité SVT ont participé au jeudi de la science à UniLasalle. Une occasion pour les élèves de découvrir des domaines scientifiques innovants et essentiels dans les activités humaines.



Ils ont pu apprécier l'ensemble des formations que propose l'institut polytechnique. Notamment les diplômes d'ingénieur dans l'agroécologie, l'environnement, l'alimentation, l'énergétique ou encore le numérique. Ils ont pu aussi découvrir la formation vétérinaire ouverte récemment par l'établissement. Cette découverte a permis des échanges concernant les choix d'orientation mais aussi parcours sup. Une étudiante a pu aussi faire part de son expérience.

Ils se sont, ensuite rendus à la ferme historique de l'institut. L'occasion de parler élevage et production de lait.

Après le repas au restaurant universitaire, les élèves ont pu réaliser un TP d'entomologie. Cette

activité très enrichissante a permis de faire la lumière sur le monde des insectes. Avec plus d'un million d'espèces décrites, la diversité des insectes est plus importante que celle des autres animaux ou plantes. Présents dans tous les écosystèmes les insectes remplissent une multitude de fonctions indispensables au bon fonctionnement des écosystèmes. Avec l'enseignant chercheur Mr Damestoy, ils ont pu observer la diversité des pièces buccales mais aussi s'initier à l'art de la reconnaissance des carabes.



Les insectes sont des arthropodes à la fois utiles pour l'agriculture mais ils peuvent être aussi nuisibles. Il faut donc pouvoir mieux les comprendre et les observer pour éviter leur prolifération.

Nous remercions Mr Damestoy d'UniLasalle ainsi que les responsables de cette journée, Mme Bazantay et Mme Przymirski pour leur accueil et leur disponibilité.

Pour plus d'informations : https://beauvais.unilasalle.fr/

